sin lob e Paulos de suscripcibe :

Bi a Ketección y Administración

Mendes Nanez 34, puo tercere.

Se ha dirigido a muchosiboire quant

Locienaciones y corres pondencia, a

1. Antonio Galdo Lopez

son Telefono nuni 660no Yy .ndnes

Se insertan a precio convencionales haciende efectivo su imposes por ada

No se devuelvas ociganales.

redacción, publicard da rescio oritico

Mas en que se publica este pertédice Todos excepte los siguientes le

siempre tre ellas, debe haber algun regibolde do se paga religiosamente el contingenaleadue al evienv . Beriódico politico y de noticias estesed soib - negliv nec

Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia de la provincia

es out and the state of the state of the state of the second of the state of the st

caba la salud. En la carta que à continua-

Director propieteric,

between the control of the cost of the second state of the cost of

cion publicamos, maica dona Asunción Desviaciones de la columna vertebral, to ceduras de las piernas, obesidad, prolapso de la matriz, etc.

TRATAMIENTO DE LAS HER NIAS, de éxito garantido, por medio de los Aparatos especiales. con Real Privilegio de Invención (patente número 27.791) del or topédico de Madrid

Best traumOSIVA Pridopas Pinker

Después de varios años de estar instalado nuestro Gabinete en la calle del Barquillo, número 3, duplicado, 1.º, necesítando un local mayor y en mejores condiciones para ensanchar las oficinas, en vista del aumento, cada día más notable, de nuestra clientela, debido á los brillantes gún el grado de desorrol o de la hernia. éxitos que se obtienen con nuestro sistema especial para la curación de las HERNIAS, en Septiembre de este año hemos traslada. do el Despacho y Gabinete á la

Calle de Juan de Mena, núm. 23, 1.

Al dar este aviso, aconsejamos al públi co se fije muy detenidamente en los anuncios de ortopédicos que aparecen con frecuencia en los periodicos de previncias, puesto que en algunos de e los se lee sólo Gabinete ortopédico, sin consignar el nom bre de su propietario, que en todo caso debiera responder de las obras que salen de dicho Gabinete, introduciendo así la confusión en el ánimo de las gentes, pues varias personas nos han escrito (cuyas cartas conservamos), manifestando claramente CANTE á cuantos deseen encargar alguno que encargaron á otra casa un aparato, en la creencia de que era una misma cosa con solamente los días 26 y 27 del actual, de la nuestra ó bien una sucursal.

Con objeto de evitar tan graves perjui- HOTEL.

cios, advertimos que en nuestros anuncios ha aparecido siempra, y aparecerá en lo sucesivo, el nombre de D. JERONIMO FARRE GAMELL, y cualquiera en que no aparezca, sépase que ninguna relación, directa ni indirecta, puede tener con nues tra casa. compoi nimemo

El representante y auxiliar técnico de dicho reputado ortopédico, permanecerá en ALICANTE los 26 y 27 del actual, hospedándose en el GRAN HOTEL

Con nuestros APARATOS, por la manera sencilla de adaptarse su pala en todas direcciones y la formr de graduar metódicamente su presión, se curan radicalmente la mayoría de las hernias, y GARANTI (coip nuestra rehabilitación agraria, an-ZAMOS, AUN SIENDO VOLUMINO-SAS Y REBELDES, su contención absoluta y de un mode permanente, por grandes esfuerzos que á causa de la tos ó de cualquier trabajo haga el individuo.

En los talleres de la casa (Justiniano, 3) no se construye un solo aparato que no esté destinado á su caso especial, pues los mecanismos son y deben ser distintos, se-

Por eso es necesaria la presentación ó reconecimiento previo de la persona herniada, y sobre esto llamamos la atención de mismos» nota discretísima ofrecida por los médicos y del público, pues es grave imprudencia confiarse á los efectos de un aparato ó de un braguero encargado por medio de carta como se encarga la remisión de un genero cualquiera, tanto, que en muchos casos determinan la misma lestrangalación de la hornia.

En nuestro GABINETE ponemos á disposición del público, suscritos por respetabilisimas personas, los testimonios de curaciones radicales, y la mayoría en breve tiempo, obtenidas en casos de extraordinaria gravedad.

Dicho representante recibirá en ALI de nuestros APARATOS ESPECIALES, once á una y de tres á seis, en el GRAN

Todas las consultas son gratis.

(Avisando pasará á domicilio.) En MADRID, en el GABINETE del autor, calle de Juan de Mena, número 23, piso primero. I al obateculom and out

Pídase el folleto que se envía gratis.

El movimiento se manifiesta andando. Ayer en Madrid, Malaga y Palma. Hoy en Valladolid y Sevilla; dentro de poco en Manresa; mañana, continuando te propios y extraños, no se hará esperar mucho. q sup obnesible (alue)

Hermoso y consolador movimiento que conforta el espíritu y abre el pecho ácla esperanza. En Bol ab y Bomus

El carácter que han revelado estos dos últimos Congresos de Valladolid Sevilla, esta condensado en la frase de «Pidamos al Estado lo que sea conveniente, pero ayudémonos á nosotros uno de los congresistas de Valladolid, y que dà la medida del temperamento va dominante entre las clases agricolas, y que es por cierto un gran adelanto.

Eu uno y en otro se han examinado todos los problemas que afectan a los agricultores.

Al obrar así no ineurren éstos en aquella puerilidad de quienes todo lo exigen del Estado, y de todo le culpan v en todo le entrometen, como si él fuera médico y medicamento en un punto energias de la nación. Y por de contado la actitud de esos congresistas, al hacer una declaración así, es verdade- tampoco

ramente pundonorosa, porque para llegar á soluciones beneficiosas fijan como primera contribución la de su es-

fuerzo.

Las corrientes modernas poren sus ojos en la agricultura como intensa fuerza de riqueza; los mismos economistas hastiados de teorías de imposición, convierten su solicitud á la tierra, y llegan á señalarla algunos como única materia de tributación; los Gobiernos se preocupan todos hoy ya hondamente del problema agrario, no ya en lo que afecta á sus relaciones con la Hacienda pública, sino en aquellos otros que tocan al propietario y al trabajador, sócios en la empresa de hacer próvida á la sementera.

Va, pues, abandonándose el antiguo y estéril sistema, de pedir á los poderes públicos en esta clase de Asambleas, remedios para los males de la agricultura. Se imponía ya su abandono, y en Valladolid y Sevilla acaba de darse la nota consoladora de discurrir y acordar los medios que deben poner en práctica nuestros labradores para conseguir por sí mismos que la agricultura salga del lastimoso estado de postra ción en que se encuentra.

Politica local y regional

Y va de dos

¡Alégrense los conservadores! Silvela ha dicho por segunda vez que no alto director de las connaturales el fusionismo debe desaparecer.

Bueno, que lo tiren, cosa que nos tiene sin cuidado, ni al fusionismo local

DIRICIDIO POR

Avisos utiles

Oakle de Buillen, wiem 29, - ABICANTE

Boletin religioso.

Santo de hoy: Santa Ursula.

Correos poe al no accompai sacquironar

Les buzones de la capital se recogen á las once, catoree y veinte y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8,30 á las 14'45-Valores declarados: De las 9 á las 14. Reclamaciones: De 8'30 à 10'50.

Perrocarriles. de la participa del participa de la participa de la participa de la participa d

Linca de Madrid. Tren CORTO hasta Almansa, salida á las 6; regreso á 128 9 y 50:-MIXTO salida, á las 21 regreso á las 4'46.—CORREO: Llegada á las 11'52 Salida á las 16'25. Linea de Murcia. MIXTO, salida á las 1'00, regreso á las 10'35. - 00 RREO, sa-

li la, á las 15'35, regreso á 19'50.

LA HIIA DEL MAR

tiempo la esperanza de ser acariciada

por la brisa de las ilusiones. Rosa la perdía entonces. La primera ocultaba su amor, pero no sus lágrimas; su amor que vivía de los suspiros del alma y que se conservaba en ella á través de las borrascas del mundo como la perla oculta en la nacarada concha por las olas combatida. La segunda en contraba en el seno de su amiga un tesoro de cariño y buscaba en sus dulces palabras el consuelo que como un rayo de luz, hacía brillar por un momento en su corazón la imágen de un porvenir risueño.

En tanto que la pobre madre solo soñando veía muchas veces la felicidad.

¡Cuántas noches Mariana que dormía próxima à la cama de aquella pobre mujer ofa entre dolorosos gemidos el nombre de Lorenzo y se levantaba como sobrecogida de loco frenesi, queriendo engañar con mentidas ilusiones la triste realidad!



dala con religioso silongio

Algunos pescadores estaban oven-

erobiant edexiles box sup ambrest enumente por an rugosa megilla. En aquella contempue ya no cabe du-

-off on our organisms duple offst on Y

vase la arano à sus olos, para conliar

the securous being to moved to be used ab-

au viaje no muyifeliz, yede su llegacia d

Oran, en donde su podre le habia insi-

-em A is rederent of observer a Ame-

Mucho tiempo trascurrió sin que tuviesen noticias del ausente. Más un día á la hora en que el crepúsculo empieza á anunciar los misterios de noche, había una jóven al lado de pobre y desvencijada mesa, leyendo en alta pero conmovida voz una carta.

Era Mariana, ne à oxende ancincil La tfa Matea escuchaba la lectura como si de ella pendiese su vida entera. En cada palabra había un latido paAsí como antes lo acapararon todo, cia de un pueblo, esos son los que in- tituye, se amplia, de acuerdo con la Pereira de López, que vive en la calle de seguiran ahora lo mismo, porque el sultan é injurian, no razonan. partido conservador no es más que una que los necesita.

dio y sin un empleado en el Ayunta- administrativo, parecido, según la fé calde, sino por el imperio de la ley

conservadores, Mataix y Elizaicin, es Elda y Denia, como si nosotros lleváse- necesidad con inclusión de los líquidos. timo cambie la decoración.

Esto no se ve en ningún país del mundo. En todas partes los ministerios perezca el que perezca, pues no llevade los partidos.

persona se le anfoja.

No hay problemas sociales ni política se manifiesta el deseo de un pueblo, que valgan: A ojo de buen cubero se Nos pareció una monstruosidad lo llama à los conservadores y à ojo de que relato El Correo, (que es à quien

De modo que esto no es gobierno, es un ciempiés. Con el 110 2011 2 1010

Solo en un pais degradado puede su ceder esto, y la última de las tan censuradas Repúblicas de América nos dan lecciones en corrección política.

Pero el cuerpo social español se ha acostumbrado á esta morfina y no hace maldito el caso de tan monstruosa anormalidad.

Así vamos tan bien; á la cabeza de los buenos gobiernos.... comenzando por la cola.

Podemos dar nuestro brazo a Turquia y Marruecos, porque estamos a la misma altura.

Un vocera

nen la influencia oficial y cuentan con ilegalidad probada de la constitución el decidido apoyo del caciquismo, que de la fianza, que si esto es así, dándolo oficiales; los que comen; los que pre- len los paniaguados de los amigos del

Nos viene El Liberal hablandonos de su primer estado. hijuela del fusionismo que le dá conce- despilfarros y de irregularidades, y en- La Hacienda no hace otra cosa, cuanjales y le dá votos á granel, siempre tre ellas, debe haber algún recibo de do se paga religiosamente el contingen-Vivirá como la otra vez, con vilipen- dicos monárquicos; del desbarajuste de nuevo, no por el capricho de un almiento ni en la Diputación provincial. con que lo asegura, á épocas tristísi- Así se discute y así se razona, y no se Si vienen à un acuerdo los dos jefes mas de los Ayuntamientos de Jijona, va en busca de artículos de primera posible que por la influencia de este úl. mos parte en el caso de los consumos. Los que promueven esto, las gentes de San Vicente, cuando si hay todo esto, los conocen. En fin, allá veremos lo que sucede, deben probarse los hechos, antes de A nosotros tambien, y por lo tanto sabiendo que arriba, persona que sigue lanzar acusaciones notoriamente im- tenemos compasión á los que de mala ejerciendo la misma influencia que an- prudentes, y á los tribunales, sin con- fé discuten. el plazo de la salida de los fusionistas. que han malgastado la fortuna pública. Pago merecido erada on

Por nosotros, caiga el que caiga y caen por crisis políticas, por la lucha mos vela en el entierro del Ayuntamiento anterior ni nos importa un ble-Aquí caen o suben porque á cierta do el actual, nacido por una disposición oficial, no de las urnas, que es donde

buen cubero se da la mano a los sagas- debía dirigirse el corresponsal de San pregón, se había dado cuenta al vecin- protector y un amigo. Ha tenido dos ve dario del cese del arrendatario de con- ces un diputado cunero, apoyado y de- palabras de los síntomas que indican el sumos y de los nuevos empleados.

> los que no tienen razón, se discute y tral. o lineger nem na obanite de entonces la verdad resplandece y toma i fuerza bastante para derrotar al ene-

emplear otra frase más en consonancia do á Denia? con el hecho, y no se le ocurre más que Esta segunda vez, los anticaciquistas ción de Hacienda se puede jugar, como o por sus amigos? se juega con otros centros oficiales, donde la política todo lo envenena.

No hay necesidad de relatar cuentos de pollinos, que esos en la Marina y los de moros. turroneros los relatan á maravilla y dé-Los que asaltan el poder; los que tie- jese el desdichado corresponsal de la tiene sus ramificaciones en los centros como uno de los medios de que se vagonan cesantias y abusan de la pacien- alcalde en todos los pueblos, se recons-

Delegación de Hacienda, y torna todo á

diez pesetas por la suscripción á perió- te; y en casos graves, vuelve la subasta

La Union, comenta lo que se dice por los anticaciquistas de la Marina de su grande amigo el diputado a Cortes po Denia, D. Justo Delgado, y añade de su propia cosecha: le ne esobnabequor

«La provincia tenía antes un protector y un amigo en el Sr. Delgado; hoy no queremos decir lo que tiene.

Se encargan otros de decirle » Perdone el colega. La provincia no Miles y miles de testimonios prueban Vicente), diciendo que, por medio de ha tenido nunca en el Sr. Delgado un fendido, como se apoyan y defienden En lugar de insultar, propio solo de esas candidaturas, por el gobieruo cen

La primera vez dejó la protección y la amistad de Alicante para servir un alto labios pálidos? Pues vuestra sangre es pocargo en Filipinas. El acta de Denia le bre, ya que los colores acusan siempre Eso del pregón es ridículo, por no sirvió para eso. ¿En qué sirvió Delga-

á un ignorante ó á un atrevido, que le hicieron el cartel. Qué ha hecho de cree que con las leyes y con la Delega- particular por los intereses del distrito gas ordinarias de la vida y por la noche

> Bien morecido tienen los anticaciquis tas lo que les pasa con el político riojano.

Han tomado a este país como tierra

Como lo zarandean! el motdo comeia Y no se mueve. Está tísico pasado. Insergar odoici

Cuatro años indagando PERSEVERANCIA RECOMPENSADA

Una señora de Barcelona, D. Asunción

ria gravedad.

deseamos conservar, lo que muchos quisieran recuperar, cosa indispensable sin la cual no podría existir dicha completa. Buscaba la salud. En la carta que á continuación publicamos, indica doña Asunción cuá era su enfermedad y cuál fué el eficaz remedio que tanto deseaba y que al fin descubrió.

Robador, 28, 3.°, 1.°, ha estado durante

cuatro años haciendo indagaciones del ma-

Se ha dirigido á muchísimas personas.

que desgraciadamente sólo pudieron darla

incompletas indicaciones de ningún resulta-

do práctico. D. Asunción Pereira de López,

sólo á su perseverancia y á una feliz casua-

lidad ha debido el descubrir lo que tanto

deseaba. ¿Y qué buscaba? Lo que todos

yor interés para ella.

«Certifico que durante cuatro años he venido sufriendo una anemia pronunciada con una debilidad general extremada. En vano buscaba un remedio ó tratamiento que aliviase mis sufrimientos. Con verdadera docilidad había seguido los consejos de autorizados técnicos in alcanzar más que el deb l y pasajero alivio. Por fin, por una casualidad providencial se me aconsejó con gran empeño el uso de las Pildoras Pink. Hice el ensayo y el resultado ha sido completo; estoy curada fuerte, con apetito y

que el tratamiento de las Fildoras Pinkes el enemigo de la anemia. Digamos algunas estado anémico. Ello es necesario, pues la anemia es una enfermedad que invade lenta pero seguramente y que hace de día en día una brecha más profunda en el organismo ¿Teneis el rostro, las m jillas y los buena salud. Sentis fatiga al menor esfuerzo, al subir escaleras? ¿Tenéis insomnios? Pues con seguridad vuestro organismo está anémico, toda vez que con la salud equilibrada debéis poder resistir las fatirecuperar las fuerzas gracias á un sueño tranquilo y reparador. ¿Es débil vuestro apetito y no haceis caso de la comida? Tenéis jaquecas y náuseas? Esto prueba que vuestro estómago está extenuado y que su funcionamiento es defectuoso. ¿Las fuerzas os abandonan progresivamente y la energia falta? Ha llegado el momento de deshacer el estado de debilidad que poco á poco os ha invadido, pues insensiblemente habeis parado en anémicos. Tened cuidado, sino la enfermedad devastadora, la consunción, acabará con vuestra vida.

Tomad las Pildoras Pink desde el ins-

LA HIJA DEL MAR

ra su corazón, y en cada letra un consuelo para su alma.

Algunos pescadores estaban oyéndola con religioso sileneio

Y no falto algun anciano que no llevase la mano à sus ojos, para ocultar una lágrima que se deslizaba traidoramente por su rugosa megilla.

En aquella carta, que ya no cabe duda fuese de Lorenzo, daba noticias de su viaje no muy felíz, y de su llegada á Oran, en donde su padre le había insinuado el proyecto de marchar á América.

Que iban à salir de un dia para otro. Que cuidasen de su infeliz madre.

Más desgracias aún, más desconsuelo venta à inclinar la frente de aquella esposa, de aquella madre infortunada,

Hasta entonces era posible la especonfliorida voz una carta. ranza.

Mariana abrazó á su tía sin poder reprimir el sentimiento. Bolala Bil Bil como si do ella pendiese su vida ente-

ra. En cada palabra habia un latido pa-

2008 Ministerio de Cultura

Los pobres marineros que presenciaban la escena, se alejaron contristados.

América, para ellos que nunca habían atravesado otros mares que los que alcanzaban con la vista; para ellos que veía toda su felicidad en aquellas arenosas playas, era una tumba, un monstruo que devoraba à los tristes ausentes de su patria.

La madre y la prima de Lorenzo. veian más negro su porvenir: creian como cosa segura perderle para siempre.

Rosa tenía por costumbre visitarlas todas las noches.

Aquella noche vino más pálida que otras veces porque había recibido también otra carta.

Estrechó la mano á Mariana y se cambiaron una mirada deamargo dolor.

Eran dos tiernas flores cuyos débiles tallos se inclinaban á impulsos del huracán y que se prestaban mutuo apoyo para ser arrebatadas juntamente.

Mariana había perdido desde mucho

Y CARRER A DE COMERCIO DIRIGIDO POR

Vic

-EUCIVA Calle de Bailén, núm. 29,—ALICANTE Se admiten a umnos internos y externos de primera y segunda enseñanza.

Primera enseñanza — Escuela de párvulos elemental y superior y clase preparatoria para ingresar en la segunda ensenanza.

Segunda euseñanza. - Estudios de las asignaturas para obtener el grado de bachi ler y el Perito Mercantil, clases preparatorias para carreras especiales; francés, inglés, caligrafía, gimnasia, música, dibujo lineal, de figura, de paisaje y adorno.

Precios. -Alumnos internos, manutención y enseñauza en el colegio; 8 reales diarios pagados por trimestres anticipados. Idem medio pensionistas, manutención

enseñanza en el colegi, 6 reales diarios. Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de este establecimiento D. Celestino Chinchilla Brotons, quien facilitale los reglamentos y demás datos que se le raciliten en esta dirección CALLE DE BAILEN, 29, ALICANTE

11 la, a las 16'35, regreso a 18'50.

E. LLOFRIU SAGRERA

Precaved el mal; para ello la mejor arma enriquecen la sangre, aumentan su densi- «Cantaritos» y «Lagartigillo Chico». dad y excitan el apetito. Acordaos de que las Pildoras Pink os harán fuertes, y que contra los organismos potentes no tienen fuerza las enfermedades.

Las Pildoras Pink se venden en todas las farmacias al precio de cuatro pesetas la caja ó veintiuna pesetas las seis cajas.

Representante e España, Frans Janssens, Cortes, 222, Barcelona.

COMPLEXION CLARA, EXUBERANTE CA-BELLO, brazos sin manchas, suaves y blancas manos. y uñas bien formadas, se obtienen con el Jabón Cuticuna, el más puro, el más agradable y el purificante y hermoseador del cutis más efectivo que hay y que ha habido. Y esto es asi, porqué éste ataca la causa de las menores afecciones cutanoas como: Lo EMBARA-ZADO, IRRITADO, INFLAMADO, RECARGADO, Ó FLOJO DE LOS POROS. El JABÓN CUTICURA deriva sus remarcables proplades purificadoras y hermoseadoras de CUTICURA, el gran remedio para el cutis, pero se han mezclado tun delicadamente con los materiales más puros de jabón para toilette y crianza, que el resultado es incomparablemente superior al de los otros jabones para complexion y cutis.

contemplar un pequeñuelo que con su faz cato, que tendrá lugar el día 2 del próxisonriente, la cabellera de oro, viva y tra- mo mes de Noviembre, á las diez de su maviesa juguetea haciendo las delicias de sus mañana, en el salón de sesiones del edificio conocidos con su encantadora charla.

Triste, muy triste es para los padres calle de Alfonso el Sabio, número 40. ver á la niña pugnando por desasirse de Alicante 19 Octubre de 1902. - El direcpretendien o transportarla á regiones más Antón. elevadas.

Por estas alegrías pasó nuestro querido amigo D Emilio Lledó, por esta tristeza pasó también el domingo. Su preciosa hija Enita, la alegría de la casa dejó para siempre este valle de lágrimas.

Nos hacemos participes de su pena y le enviamos á él y á su distinguida familia nuestro más sentido pesame.

Pobre Enal ¡Qué Dios la tenga en la gloria!

Defunción

brigada de la escala de Reserva, D. Froilán Fernández, muy conocido en Alicante, suyos. Bend y apresobne ilimbe. donde mandó durante algunos años en el Regimiento de Infantería de la Princesa.

Descanse en paz!

El tranvia de la Huerta

Desde ayer comenzó á regir el itinerario para el servicio de estación de invierno, saliendo el primer coche de Muchamiel á las cinco de la mañana y el último á las seis y treinta de la tarde.

timo á las ocho de la noche.

Nombramiento interino

Dona Beatriz Lloret Domenech, ha sido nombrada maestra interina de la escuela pública de Villajoyosa, con el haber anual de 550 pesetas y emolumentos legales.

Toros

misterio de Cultura

Para las corridas que se celebrarán en

tante que notéis un sólo de estos síntomas. Ondara el 25 y 26 del corriente, han sido contratados para la primera el «Litri y son las Pildoras Pink, pues regeneran y Montes y para la segunda «Valenciano»,

Las maniobras militares

El domingo, á las dos de la madrugada, salieron con dirección á los pueblos de la Marina, mandadas por el general Pons de Dona, las fuerzas del Regimiento de la Princesa, número 4, de guarnición en esta plaza, que han de asistir á las maniobras militares de esta región.

Edicto

Don Vicente Gadea Más, director del Sindicato de Riegos de la huerta de Alicante.

HACES ABER: Que no habiendo tenido efecto por falta de número suficiente de indivíduos, la Junta general extraordinaria de regantes de esta huerta, convocada para el día de ayer, en virtud de acuerdo adoptado por el Sindicato, con objeto de dar cuen a de la instancia y proyecto presentado por D. Aniceto Aznar, solicitando establecer un salto de agua en el río de Castalla, y tomar los acuerdos que exija la ejecución de dicho proyecto, se cita de nuevo para otra con arreglo al Grato, muy grato es para los padres artículo 52 del reglamento de este Sindide la Comunidad, situado en esta capital,

los brazos de la muerte que la atenaza tor, Vicente Gadea. El vocal secretario,

Un traslado

Nuestro respetable y querido amigo D. Juan Barba, segundo jefe de la sección de Telégrafos de esta capital, ha sido trasladado á la de Guadalajara, con el cargo de primer jefe.

Mucho sentimos la ausencia del senor Barba, funcionario probo è inteli gente, cuya larga permanencia en Alicante le había conquistado muchas y valiosas simpatias.

Deseamos de todas veras que el señor Ha fallecide en Barcelona el general de Barba vuelva à Alicante, donde tiene su familia y cariñosos y buenos amigos para significarle que el preparado medi-

Hermosa casa

Se vende una casa en el Barrio de Benalúa. Para tratar del precio y condicionesdirigirseá la calle de García Andreu, nú-, mero 58, en el citado barrio.

Da Alicante saldrá el primer coche á las remesas de géneros para la presente esta- sus ocupaciones habituales. seis y treinta y dos de la mañana, y el úl- ción, en el ocreditado establecimiento de Desde las diez hasta las doce solo saldrá
un coche por hora, y el reste del dia el serdiatinguida clientela.

legidos en Sigios de los solicios solicios de la vir Verdi.

- Queda de usted afectísimo s. s. q. b. s. m.

Emilio Ferrer.

NOTA. - Todos los viernes y sábados, saldos y retales.

Anuncios y reclamos

Juan Rubert AGENTE DE ADUANA.-Alicante.

LA CASA THE COSMO

Sociedad en Comandita y de C. en P. domiciliada en Barcelena, hace saber que ha adquirido el billete correspondiente al número 12.449 del sorteo de Navidad de la Lotería Nacional, el cual pone á disposición de todos aquellos de sus clientes que la honraran con pedidos en los días correspondientes entre la fecha de 1. de Octubre corriente ha ta la del 23 de Diciembre próximo, día del sorteo. La Casa The Cosmo, se obliga á entregar á sus clientes en el acto del pedido, una participación formal de dicho número.



Señor Gerente de la compañía The Cosmo, S. en C.ª Concesionaria del Elixir Verdi.

Barcelona. Muy señor mío: Tengo la satisfacción de trasladar á usted la siguiente car a que como á depositario en esta del especifico antes mencionado se me ha dirigido.

De asted atento y s. s. q. l. b. l m. Arcadio Chelvi.

Sr. D. Arcadio Chelvi. Farmacéutico.

Gandía. Muy señor mío: Cumplo gustoso con el deber de dedicar á usted cuatro renglones camentoso Elixir Verdi es un excelente tónico estomático y reconstituyente de eaguros resultados en el tratamiento de las enfermedades crónicas del tubo digestivo y afecciones cloro anémicas, pues he tenido la ocasión de emplear o en varios enfermos habiendo conseguido resultados siempre bnenos, entre estos puedo citarle á la jóven M. B... y al adulto J. C. que después de una larga enfermedad en la que bierno cubano. Il situos compas habian perdido las fuerzas han recobrado, Ya se han empezado á recibir grandes las energías y hoy se han podido dedicar á

Autorizo á usted para dar publicidad a-

Médico de la Casa de Socorro de Gandía

¿Esta usted sordo?

Gandia, 27 Marzo de 1902.

Toda clase de sordera menos la de nacimiento, es curable por medio de nuestra nueva invención. Ruidos en los oidos cesan inmediatamente. Escribanse por menores Cada persona puede curarse por sí misma en su casa, con muy poco gasto. Internacional Aural Clinic, Chicago, III., U. S. A., 596 La Salle Ave.

Retén de luz eléctrica

JOSE MINGUILLO BUENO Angeles, 22, Alicante.

Establecimiento dedicado exclusivamente á toda clase de instalaciones de luz eléctrica, timbres, teléfonos y pararrayos. ESTA CASA TRABAJA

MAS BARATO QUE NADIE

Servicio permanente gratuito para toda clase de reparaciones que de momento ocurrieran en las instalaciones.

entre Barcelona y puer o del Norte de



Se vicio fijo decenal desde este puerte para los de Walaga, Galica, Asturas, Santander y Bi bao, por los vapores Josa Rocas, «Adela Roca», «Antonio Rocas y «Carmen Roca».

Para informes á su consignatario: Pedro Llorca, Bilbao, 4, principal.

DEL CASINO

Madrid 20.

En el Senado anúnciase un debate sobre el reconocimiento del go-

En el Congreso Romero Robledo anuncia una interpelación política. Sagasta la acepta. Es aplazada para menana.

Eugenio Filvela tambien anuncia que combatira el tratado de comercio con Portugalia ete b consente voa

La infanta doña Paz de Borbón asiste à la recepción del Papa à los peregrines españoles, sero establica

El Ministro de Hacienda, Rodrigáñez ha leido en el Congreso el proyecto de ley sobre la supresión del affidavit.

Bolsa, 73 50 Cambios, Paris 30 35. IMPRENTA DE LA VIUDA DE R. JOR. A

Mayarro hermanos Mayor y Pasaje Amérigo

Grandes existencias de toda clase de TEJIDOS, PAÑERIA y novedades para señoras, eaballeros y niños.—Casa especial en camisería, corbatería y géneros de punto. -Primera en Pañuelos de Manila, bordados y lisos. -Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños.

Especialidad en generos negros y mantillasde todas clases 5.000 CAPAS para caballero desde 15 pesetas en adelante.

PRECIO FIJO

Por una sola Aplicacion de

Bañese las partes afectadas perfectamente con Agua Caliente y Jabon de Cuticura para remover las crostas y escamas y para suavizar las inflamaciones, callosidades y grietas del cutis. Enseguida apliquese el Ungüento de Cuticura, el gran remedio para la piel y el mas puro emoliente para aliviar comezones, irritaciones é inflamaciones, y para ablandar y curarlas. Finalmente tomese una completa désis de Curicura Resol-CETO S YENTE para refrescar y purificar la sangre y para expeler les germenes de los humores.

Una Sona Serie produce alivio instantanco, proporciona descanso y sueño y asegura una curacion rapida, permanente y economica de los más molestos y per-judiciales humores de la piel y del casco, escamosidades, comezones y quemaduras, así como de toda clase de erupciones é irritaciones con pérdida del cabello, cuando todos los otros remedios y aún los mejores médicos han fallado.

SALAVAD VIESTRO CARELLO, WANDS y piel por medio del Jabon de Cuti-limpiar y embellecer la piel, asi como el más puro y más agradable para el tocador, el baño y el aseo de los niños. De venta en el mundo entero. Depósito en la Gran Bretaña: F. Newbery & Bons, 27-28 Charterhouse Square, I ondres, E. C. Potter Drug and Chemical Con-Toration, únicos propricarios, Boston, E. U. de A.

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS DOMICILIO SOCIAL:

MADRID, calle de Olozaga, núm. 1 (Paseo de Recoletos) GARANTIAS

Capital social efectivo. Primas y reservas.

44.028.645

56.028.645

Seguros contra incendios

Esta gran Compañía nacional asegura contra los riesgos de incenacepta. Es aplazada proib

ciones acredita la confianza que inspiran al público, habiendo pagado por siniestros desde el año 1864, de su fundación. la suma de pesetas 64.650 087,42.

1 2008 Ministerio de Cultura

molesque el ordes veleb elegrorg.

Seguros sobre la vida

En este ramo de seguros contrata U) toda clase de combinaciones, y es-El gran desarrollo de sus opera- pecialmente las Dotales, Rentas de educación, Rentas vita icias y Capitales diferidos à primas más reducidas pue ou Iquiera otra Compa-

insecrachio est de actività delorgaria se

isandinan ton established to the manual take

Subdirectores en esta provincia de Alicante: D. Julio Maluenda Puig Méndez Núñez, núm. 46. y D. Juan Llorca, calle de San Ferando, número 36, no obiol of sense in es enmale por medio de nuestra

are one surers pur si misma Boles. 73 50 Cambios, Paris 30 35.

Jivalilla leb

sito general: Calle Mayor, 18

Faseosa Cernuda

Pídase en todos los cafés, casinos y tiendas de bebidas

agua de SELTZ

Fábrica y depósito: plaza de Isabel I!, núm. 11 servicio ádomicilio

Servicio directo y semanal entre Alicante y Orán.



EL VAPOR «VICENTE SALINAS»

Saldrá directo para Orán todos los viernes á las cuatro de la tarde, admitiendo carga y pasaje á precios económicos.

Para fletes y demás informes, dir girse á sus Consignatarios:

D. José Salinas Sempere, plaza de Isabel II, núm. 11.—Alicante. D. V. Salinas, hijo -Oran.

Servicio directo y semanal entre Alicante y Barcelona. EL VAPOR «VICENTE SALINA"»

Saldrá directo para Barcelona todos los martes á las cuatro de la tarde, admitiendo carga y pasaje a precios económicos.

Para fletes y demás informes, dirigirse á sus Consignatarios: D. José Salinas Sempere, plaza de Isabel II, núm. 11.-Alicante. D. Antonio Ballester, paseo de Colón, núm. 5.—Barcelona.

> Ninguna un coche por la ce viciv VINO * ELIXIR * JARABEI * GRAGEAS y HEMOGLOBINA GRANULADA

> > ne nichardelse on one salinner sal man

ACENTE DE ADUANA -Amondo

engin com unity paces guide. Inter- interesses on the viring today CASA

cristaleria. Ca

5.000 CAPAS pura caballero destle 15 peretas en adelante.